Hallo meine lieben Leser.

Ich wünsche Ihnen allen noch ein gesundes neues Jahr 2016! Mögen all Ihre Wünsche in Erfüllung gehen und das neue Jahr Ihnen viel Freude bereiten.

Heute möchte ich gerne von meinem letzten Auftritt, den ich am 12.12. in Bad Bibra hatte, berichten. Schon in meinem ersten Amtsjahr war ich beim größten Märchenumzug Deutschlands dabei, doch dieses Mal war es etwas Besonderes für mich. Zum Einen wurde ich mit auf den Flyern abgedruckt und zum Anderen hatte ich mein eigenes Bild. Als beständiger Leser meiner Artikel weiß man ja, dass ich bei dem Umzug 2014 im Bild "Märchenhafte Weihnachten" mitlief. Dieses Jahr stellte ich das 28. Bild dar: "Die Salzprinzessin". Als Begleiter stellte man mir den Landtagsabgeordneten Daniel Sturm zur Seite und gemeinsam zogen wir von der Thalwinkeler Straße über die Lauchaer Straße entlang, bis zur Volksbank und von dort ging es über den Kreisverkehr in der Steinbacher Straße. Der Märchenumzug endete dann am Bürgergarten. Aufgrund des guten Wetters versammelten sich viele Besucher an den

Straßenrändern, um die 55 dargestellten Bilder zu betrachten. Dieses Highlight, was jährlich in Bad Bibra auf die Beine gestellt wird, ist ein absolutes Muss! Wer also noch nicht da war, sollte das unbedingt tun, Sie werden nicht enttäuscht sein! Es ist wirklich toll, wie viele Märchen aufwendig mit Kostümen und Requisiten dargestellt werden. Und natürlich sorgen die



Fanfarenzüge, Schalmeienkapellen, Spielmannszüge und Drehorgelspieler aus der näheren Umgebung für musikalische Begleitung während des Umzuges! Rundum ein gelungener Nachmittag!

Ich lasse bald wieder von mir hören.

Bis dahin ganz liebe Grüße!

Eure Salzprinzessin Joyce I.